



LA ROBE DE MA VIE

PRÉSENTÉ PAR CRISTINA CORDULA
DU LUNDI AU VENDREDI À 16:20
À PARTIR DU 12 JUIN



DANS LA VIE D'UNE FEMME, L'ACHAT DE SA ROBE DE MARIÉE EST TOUJOURS UN MOMENT CRUCIAL ET UNE EXPÉRIENCE UNIQUE POUR ELLE ET SES PROCHES. C'EST LE VÊTEMENT LE PLUS IMPORTANT QU'ELLE ACHÈTERA !

DU LUNDI AU VENDREDI, SUIVEZ LES AVENTURES DE PLUSIEURS FUTURES MARIÉES QUI RECHERCHENT LA ROBE DE LEURS RÊVES POUR LE PLUS BEAU JOUR DE LEUR VIE. CHAQUE JOUR, UNE BOUTIQUE, DEUX CLIENTES ET LEURS ACCOMPAGNANTS VIVRONT DEVANT VOUS CETTE INCROYABLE QUÊTE !

ACHETER UNE ROBE DE MARIÉE, C'EST UN ÉVÉNEMENT POUR UNE FUTURE MARIÉE ET SES PROCHES, UN MOMENT INTENSE, FORT EN ÉMOTIONS, OÙ TOUT RESSORT : LES TENSIONS ET LES PEURS, MAIS AUSSI LES RANCEURS ET LES JALOUSIES. C'EST AUSSI LE MOMENT OÙ L'ON OUVRE SON CŒUR EN GRAND.

LES PREMIERS SPECTATEURS DE CETTE QUÊTE DE LA ROBE PARFAITE, LES MEILLEURS ALLIÉS DE CES FUTURES MARIÉES PARFOIS AU BORD DE LA CRISE DE NERFS, CE SONT LES VENDEURS DE ROBES DE MARIÉES !

UN MÉTIER PARTICULIER QUI NÉCESSITE D'ALLIER DIPLOMATIE, DÉTERMINATION, STRATÉGIE ET DOUCEUR MÊME DANS LES SITUATIONS LES PLUS DÉLICATES AFIN DE TROUVER LA ROBE DE LEUR VIE...

NOUVEAU RENDEZ-VOUS DE L'APRÈS-MIDI, CE DOCU-RÉALITÉ PRÉSENTÉ PAR CRISTINA CORDULA VOUS PLONGERA AU CŒUR D'HISTOIRES HUMAINES TRÈS FORTES, SOUVENT DÉCUPLÉES PAR LE STRESS DU MARIAGE....

DU RIRE... DES LARMES... DES SITUATIONS ROCAMBOLESQUES POUR LES VENDEURS... AVEC TOUJOURS UNE QUESTION : ARRIVERONT-ILS À TROUVER LA ROBE ?



QUI SONT LES VENDEURS AU CŒUR DU PROGRAMME ?



LES "DRÔLES DE DAMES"
NATHALIE, VÉRONIQUE ET CÉLINE À TOULON



LE COUPLE FUSIONNEL
PAUL ET NATHALIE À PARIS



LE PHILIPPE ETCHEBEST DE LA ROBE DE MARIÉE
BRUNO À LIÈGE



LES VENDEUSES À L'AMÉRICAINNE
JESSICA ET SANDRA À HERBLAY



LA CRÉATRICE DE ROBES DE RÊVES
ZÉLIA À PARIS



LES TROIS SŒURS AU MILLION DE ROBES DE MARIÉES
EVELYNE, CHANTAL ET MONIQUE À NEMOURS

LE SAVIEZ-VOUS ?

■ La tradition de la couleur blanche pour la robe de mariée remonte à l'Empire Romain, mais elle se perdit un temps au Moyen-âge avant de réapparaître à la fin du 19^e siècle, par la volonté de l'Église. Le blanc était le symbole de la pureté, la virginité et l'innocence de la future mariée. La robe blanche se généralise au sein des classes populaires au 20^e siècle. À noter, en Asie, la robe de mariée est rouge, symbole de bonheur, le blanc étant la couleur du deuil.

■ Dans un budget moyen de 8 257 € pour un mariage de 70 invités (selon un sondage OpinionWay de juin 2014), la robe occupe toujours un gros poste de dépense, variant de 800 à 2 000 €.

■ Depuis 2013, l'âge moyen du premier mariage est de 30,9 pour les femmes et de 32,6 ans pour les hommes, selon l'INSEE.

■ 7 mariages sur 10 se déroulent entre mai et septembre, selon l'Institut national des statistiques (INS).



DIRECTION DE LA COMMUNICATION

Fanny Vidal - 01 41 92 27 15 - fanny.vidal@m6.fr

Margot Botrel - 01 41 92 66 28 - margot.botrel@m6.fr

Aurélien Elizabeth - 01 41 92 73 00 - aurelien.elizabeth@m6.fr

RETROUVEZ "LA ROBE DE MA VIE" ÉGALEMENT SUR **6play**

 M6

 #LARobedemavie